
令和５年 網走市議会報告会・意見交換会開催概要と結果 
 

市民に開かれた議会を目指して網走市議会では、2013年から市民向けの議会報告会や意見

交換会をこれまで計 10回開催しています。 

今回は、将来のまちづくりの担い手となる若い世代の意向を政策に積極的に反映するため、

網走市議会議員 15名が網走桂陽高校の生徒 120名と「選挙に行こう！」をテーマに意見を

交わしました。 

意見交換会の前段は「市議会ってなあに？」をテーマにパワーポイントを使って市議会の

仕組みや市議会議員の役割など説明しました。 

後半は市議会議員選挙の投票率が下がっている現状を踏まえ、「選挙に行こう！」をテー

マに「こんな選挙なら若い世代は投票に行くよ」というアイディアを議員と生徒が各グルー

プで話し合い、意見を出し合いました。 

生徒からは、「SNSやネット、スマートフォン、アプリを活用する」「何かもらえると行

きたくなる」「行くと特典や利益があると行く」など意見があがりました。 

 

【開催日時】 

  令和 5年 11月 27日（月）13時 20分～15時 10分  

 

【開催場所】 

  網走桂陽高校体育館 

   

【参加者】   

  桂陽高校 3年生  120名 

 

【出席議員】 

 議員 15名 

平賀議長、立崎副議長、石垣議員、井戸議員、小田部議員、金兵議員 

栗田議員、里見議員、澤谷議員、永本議員、深津議員、古田議員 

古都議員、松浦議員、山田議員 

 

【報告会内容】 

 １ 開  会   司  会      古田議員 

 ２ 開会挨拶             平賀議長 

 ３ 趣旨説明             金兵議員 

 ４ 議会報告             石垣議員、澤谷議員 

テーマ：「市議会ってなあに？」 

５ 意見交換パート          

    テーマ：「選挙に行こう！」 

趣旨説明      立崎議員 

グループワーク   深津議員 

まとめ発表進行   小田部議員 

６ 閉会挨拶             立崎副議長 

  


